
<<Non avete capito che, chi Mi segue… dà troppo fastidio?>> 
 

Messaggio del 13.08.1997 
 
 

”Figli cari, ancora vi meravigliate delle improvvise sofferenze... 
dei contrasti che appesantiscono la vostra croce? 

Non avete capito che, chi Mi segue... dà troppo fastidio? 
 

Certo... perchè IO vi indico la via del bene... e 
 

il bene condanna la menzogna, 
il bene difende la dignità dell’uomo... anche del più povero..., 

il bene rispetta la libertà individuale..., 
il bene contrasta l’ignominia e la sete di supremazia..., 

il bene non accetta equivoci, nè compromessi, nè intrighi vari. 
Il bene non dà risposte al desiderio di affermazione individuale... 

ostacola, quindi, qualsiasi forma di potere terreno. 
Il bene vive nell’amore che trasforma le anime, e le rende disponibili a un vero rapporto di 

fraternità. 
 

Come può non conoscere ostacoli, una strada che non permette: 
 

al tiranno di tiranneggiare... 
o all’ambizioso di primeggiare... 

o al ladro di rubare... 
o al materialista di essere schiavo dell’egoismo e del piacere? 

  
Il cammino di fede vi porta ad essere sempre più desiderosi della Parola di vita... e il Male, con i suoi crudeli 

interventi, ha la presunzione di soffocare ogni vostro bisogno di soprannaturale. 
 

La cattiveria, la malafede, la crudeltà..., sono i mezzi che vengono usati per rendervi «inquieti», e per farvi 
perdere «l’equilibrio» nel vostro cuore. 

 
E questa «confusione» che si viene a creare, può essere eliminata se, con sincera fiducia, cercate in Me un 

aiuto per crescere nella fede. 
 

E allora IO premierò la vostra disponibilità ad accettare la Verità,  
e vi farò camminare nella strada sicura della Mia Luce. 

 
«...Per questo IO sono nato e per questo sono venuto al mondo:  per rendere testimonianza alla Verità» 
(Giovanni 18, ...37) 
 
Difendete l’armonia e la trasparenza della vostra anima... IO cancellerò le vostre angosce.  
 
IO sono il vostro Gesù” 
 


